

priés de préparer sans délai des cahiers des charges à ce sujet.

8.—*Résolu*: Que le greffier de la Cité soit prié de publier des annonces demandant des soumissions

(1) Pour la construction d'un restaurant sur le parc LaFontaine;

(2) Pour la construction d'une maison sur la ferme Fletcher;

(3) Pour la construction de chalets de nécessité souterrains au poste d'observation, parc Mont-Royal;

(4) Pour le pavage en mastic d'asphalte des allées du square Victoria.

Lesdites soumissions devant être déposées au bureau dudit greffier le plus tard, vendredi, le 11 juin prochain, à midi.

9.—*Résolu*: Que le Surintendant des Squares soit autorisé à faire exécuter les travaux requis au square Victoria, moins le pavage des allées, et que le Surintendant du parc Mont-Royal soit autorisé à faire construire à la journée les chalets de nécessité, près de l'ascenseur.

10.—*Résolu*: De faire rapport au Conseil demandant des crédits de (1) \$450 pour faire poser l'eau dans les chalets de nécessité ci-dessus mentionnés (item 9) et dans ceux situés près du vieux restaurant, etc., suivant l'estimé préparé par le Surintendant du Parc Mont-Royal, et (2) \$840 pour la construction d'un mur en pierre autour de l'étang inférieur du parc LaFontaine, suivant l'estimé préparé par le Surintendant des Squares.

La Commission s'ajourne alors à vendredi, 11 juin, à 3 heures p.m.

J.-E. GAUTHIER,  
*Secrétaire.*

## COMMISSION SPECIALE re CONDUITS SOUTERRAINS

*Compte rendu de l'assemblée du 3 juin*

Sont présents: MM. les échevins L.-A. Lapointe, président, J.-B.-A. Martin, Leclair, Clearihue, Ward et Mercier.

Le procès-verbal de la dernière séance est lu et approuvé.

A la suggestion de M. le Président, il est

*Résolu*: De faire rapport au Conseil:

(1) Qu'afin de mettre à exécution le projet de l'établissement d'un système de conduits souterrains, conformément aux dispositions de la loi adoptée à la dernière session de la Législature de Québec et sanctionnée le 29 mai dernier, intitulée: "Loi amendant la Charte de la Cité de Montréal," que soit adopté un règlement pourvoyant à la nomination d'une Commission qui sera appelée "Commission des Services Electriques de la Cité de Montréal" et recommandant en outre que M. L.-A. Lapointe soit autorisé à donner l'avis de motion requis en pareil cas;

(2) Que le greffier de la Cité soit prié de donner avis public dans un journal anglais et dans un journal français à l'effet de donner droit aux compagnies qui, en vertu de leur charte, ont le droit de planter des poteaux et de poser des fils dans la Ville de Montréal, d'enregistrer un avis de tel droit au bureau du greffier de la Ville, dans un délai d'un mois à compter de la date de la publication de cet avis.

Cet avis devra mentionner que toute compagnie qui aura enregistré un avis de ce droit, aura un vote pour la nomination de l'un des ingénieurs de la Commission des Services Electriques de la Cité de Montréal, et que, si les compagnies ne se conforment pas aux dispositions de la loi, la Ville s'adressera à un juge de la Cour Supérieure et lui demandera de nommer un commissaire pour représenter les personnes, maisons, syndicats, compagnies ou corporations dans la Commission des Services Electriques de la Cité de Montréal;

(3) Que le greffier de la Cité soit autorisé à demander à la Commission des services d'utilité publique de la Province de Québec, dès que ladite Commission aura été nommée, et la prier de nommer le troisième membre de la

field, be accepted, and that the said architects be requested to prepare without delay the specifications to that effect.

*Resolved*: That the City clerk be instructed to call for tenders

(1) For the construction of a restaurant on LaFontaine park;

(2) For the construction of a house on Fletcher's field;

(3) For the construction of lavatories at the look-out, on Mount-Royal park;

(4) For the laying of mastic asphalt paving on the alleys in Victoria square.

The said tenders to be deposited at the City clerk's office not later than Friday, the 11th of June next, at noon.

9.—*Resolved*: That the superintendent of Squares be authorized to have the works required done at Victoria square, less the paving of alleys, and that the superintendent of Mount-Royal park be authorized to have the lavatories built by day work, near the elevator.

10.—*Resolved*: That a report be made to Council asking for an appropriation of (1) \$450 for a water supply at the above mentioned lavatories (item 9) and at those near the old restaurant, etc., as per estimate prepared by the Mount-Royal park superintendent, and (2) \$840 for the construction of a stone wall around the lower pond of LaFontaine park, according to the estimate prepared by the superintendent of Squares.

The Committee then adjourned until Friday, the 11th of June at 3 o'clock p. m.

J. E. GAUTHIER,  
*Secretary.*

## SPECIAL COMMITTEE re UNDERGROUND CONDUITS

*Report of meeting held the 3rd June.*

Present: Ald. L. A. Lapointe, chairman, M. Martin, Leclair, Clearihue, Ward and Mercier.

The minutes of the last meeting were read and approved.

At the suggestion of the chairman, it was

*Resolved*: That a report be made to Council recommending:

(1) That, in order to carry out the undertaking of a system of underground conduits, in accordance with the statutory provisions adopted at the last session of the Quebec Legislature and sanctioned on the 29th May ulto., and intitled: "An Act to amend the Charter of the City of Montreal," a by-law be adopted providing for the appointment of a Commission to be known as "The Electrical Commission of the City of Montreal," and that Ald. L. A. Lapointe be authorized to give the notice of motion required in this connection;

(2) That the City Clerk be instructed to give public notice in an English and in a French newspaper to the effect that it shall be lawful for the companies having, under a charter, the right to put up poles and wires in the City of Montreal, to register a notice of such right in the office of the City Clerk, within a delay of one month from the date of the publication of said notice;

Such notice shall mention that each company who shall have registered a notice of said right, shall have a vote in the appointment of one of the engineers of the Electrical Commission of the City of Montreal, and that, in case the companies should not comply with the provision of the law, the City will apply to a judge of the Superior Court and request him to appoint a commissioner to represent the persons, firms, syndicates companies or corporations in the Electrical Commission of the City of Montreal;

(3) That the City Clerk be authorized to apply to the Public Utilities Commission of the Province of Quebec, as soon as said Commission shall have been appointed, and